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Bonnes nouvelles ? 
Ah c’est dur d’en trouver, France Info 
en publie 24 pour 2024 pour 
atteindre ce chiffre ils ont considéré 
par exemple qu’une Miss France de 
34 ans en était une, et que la comète 
et les aurores boréales en étaient 
d’autres ! Mais je préfère celle-ci : 
Les animaux de compagnie pourront 
enfin être admis dans les HEPAD... En 
consolation du peu de personnels ? 

Projets imposés ? 
Sous prétexte d’accélération des 
grands projets, l’obligation de saisir la 
Commission nationale du débat 
public pourrait être supprimée si le 
projet de décret de Barnier est 
proposé. Ils pourraient donc se passer 
de l’avis des citoyens pour leurs 
grands projets industriels. Encore un 
recul de plus du débat démocratique.  

Tristes vœux 2025 
Comment vous souhaitez mes 
vœux ? Pour vous souhaiter pour 
2025 la meilleure année possible, il 
suffit juste d’oublier les services 
publics exsangues et nos dettes, les 
pauvretés envahissantes, les 
pollutions et disparitions d’espèces, 
les incendies et inondations, 
l’impunité des puissants et leurs 
mensonges politiques, les fortunes 
outrageusement délirantes, les 
migrants noyés fuyant des  dictatures 
prétentieuses, la bêtise triomphante,  
les nationalistes  et racismes 
exacerbées, et toutes ces guerres ! 
Alors soyons réalistes : c’est un 
miracle que je nous souhaite ! 

 

Si la justice le dit… 
La cour administrative d’appel de 
Bordeaux a annulé ce 18/12/24 
l’autorisation environnementale 
délivrée en 2017 pour 4 méga-
bassines du marais poitevin, dont 
celle de Sainte-Soline pour menace 
sur des oiseaux protégés. Donc les 
manifestants avaient raison ! 
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Qui vous informe ? 
L’agence Reuter est la plus grande 
agence de presse. Vu qu’elle fournit 
aux médias ce qu’elle juge important 
de publier, il est utile de savoir qui en 
est propriétaire : c’est la famille 
Thompson du Canada, 26ème fortune 
mondiale, qui pendant le Covid est 
passée de 31,6 Md$ à 53,5 Md$. En 
plus de Reuter, elle possède aussi 
bien d’autres médias. L’activité 
d’agence de presse n’apporte que 
7 % du chiffre d'affaires, et aucun 
bénéfice, mais Reuter conseille les 
services fiscaux et juridiques des 
états, ainsi ses revenus proviennent 
surtout de la vente d'informations 
financières et cela lui permet des 
activités très lucratives en bourse. 
Alors pensez-vous être informés avec 
une grande impartialité ? 

 

Animaux vaccinés ARN 
Pour les protéger de la grippe aviaire, 
mais surtout pour protéger les 
bénéfices des éleveurs, les volailles 
sont vaccinés avec des vaccins de 
type ARN, ce qui est une forme de 
modification des gènes, pourtant ils 

sont toujours étiquetés sous le label 
bio, les OGM biologiques sont 
donc devenus autorisés en France. 

Bébés vaccinés 
Les vaccins devenus obligatoires pour 
les bébés sont eux aussi devenus des 
vaccins de type ARN. 

Qui est ma famille ? 
Question d’un croyant voulant me 
convaincre de l’existence de son 
Dieu, ma réponse : ma mère c'est la 
terre avec toutes ses beautés, mon 
père c'est l'humanité et tout ce 
qu'elle m'a transmis, je n'ai pas 
besoin de l'hypothèse d'un ami 
hypothétique virtuel pour apprendre 
ce qui rend notre vie plus utile plus 
belle et plus riche... Toutes les 
religions, philosophies, poésies nous 
ouvrent les yeux, tant qu'elles ne 
nous les ferment pas en nous 
imposant une certitude. De même 
que c'est par le déséquilibre que 
nous commençons à marcher, c'est 
par le doute que nous grandissons. 

Satellites en folies 
10 000 sont déjà lancés ! Et Starlink 
en veut Jusqu’à 40 000. Amazon en 
espère 3 200. La Chine avec Shanghai 
Spacecom Satellite Technology en 
projette plus de 15 000. Geespace, 
en prévoit 6 000. L’Europe, avec Iris2, 
c’est 300. Il y a même des satellites 
militaires porteurs d’ogives ! Avec les 
128 millions de débris spatiaux de 
plus de 1 mm qui peuvent frapper à 
28000 km/h, en cas de carambolage 
la porte de l’espace nous sera fermée 
pour très longtemps. Qu’il va être 
difficile bientôt de contempler 
encore de vraies étoiles immobiles 
dans un serein ciel d’été. 

Oiseau :  Caurale soleil  
(Eurypyga helias)  

http://www.trazibule.fr/
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Man-Pupu-Nyor (nord de l'Oural) 

Détournement légal 
Une multinationale fait de gros 
bénéfices dans le monde, qui 
risquent d’être taxés en France alors 
elle crée une filiale au Luxembourg, 
qui encaisse ces bénéfices puis prête 
ces fonds à sa maison mère qui va 
donc payer des intérêts à sa filiale, 
intérêts qu’elle peut alors déduire de 
ses revenus. Exit les impôts ! 

Détournement illégal 
Avec son salaire l’homme salarie sa 
femme qui gère la famille comme une 
entreprise pour pouvoir ainsi déduire 
la tva sur tous les achats, et il déduit 
de ses revenus ce qu’il lui a versé. 
 
 
 

L’EPR Noël, est venu…   
12 ans de retard, budget multiplié 
par 6 à 19 milliards soit 279€ par 
Français quel que soit son âge, sans 
vous demander votre avis, avec un 
démarrage encore repoussé de 
plusieurs heures, mais c’est fait : ça 
fonctionne à 20% pour le moment. 
Au fait à quel prix sort l’électricité ? 
Ça personne ne nous le dira, ni le 
coût carbone de la fabrication de 
cette centrale et tout ce qu’elle 
implique autour ! A propos la dérive 
des coûts de l’EPR de Finlande nous a 
coûté 10 milliards € payés par l’Etat. 
 

Sarkozy condamné 
Qu’un ancien président soit 
définitivement condamné à trois ans 
dont un an ferme pour corruption et 
trafic d’influence devrait nous faire 
réfléchir surtout quand d’autres 
instructions pénales contre lui sont 
toujours en cours dont l’affaire 
Pygmalion et l’accusation de 
détournement de fonds publics 
libyens avec corruption passive, 
association de malfaiteurs, 
financement illégal de campagne 
électorale et recel. N’oublions pas 
aussi qu’il s’était fait élire 
illégalement sous un pseudo car son 
nom officiel est Nicolas Sarközy de 
Nagy-Bocsa. Imaginez que je me 
fasse élire sous le pseudo de 
Trazibule ! Je parie qu’il va se 
trouver un bon prétexte pour éviter 
sa peine contrairement à ses 
injonctions pour plus de rigueur 
dans les décisions judiciaires.  

 

Valse des emplois 
entre ministères 

 
 
Aucun emploi de créé ni de 
supprimé dans ce journal 
officiel du 28/11/24 : 
Juste des postes déplacés 
d’un rôle à un autre mais la 
modification de cette 
répartition montre les tristes 
priorités de nos dirigeants. 
 
 

 
 Nbr d’emplois 

L’écologie en politique 
Prôné par les tenants de l’écologie le 
recyclage et l’utilisation en seconde 
main semble être la nouveauté de ce 
gouvernement qui recycle tous ses 
ex-ministres sortis des poubelles de 
l’histoire. L’ennui est qu’il faudrait 
peut-être se rendre compte que ce 
ne sont pas ceux qui ont mis la 
France dans une telle situation qui ne 
sont certainement pas les plus 
compétents pour apporter des idées 
nouvelles pour l’en sortir ! 
 

 

Man-Pupu-Nyor (nord de l'Oural) 

Ambiance radiologique 
2 392 localités soit 16,6 millions de 
gens boivent une eau dite  ‘potable’ 
contenant des traces de tritium 
radioactif, cause de problèmes de 
développement physiologiques, de 
fertilité et de longévité, de risques 
accrus de maladies dont des cancers.  
Pour les risques radiologiques je n’ai 
trouvé que le rapport de 2009, alors 
que l’Etat publie les rapports sur les 
pesticides jusqu’en 2022 ! J’ai quand 
même trouvé les chiffres bruts 
publiés pour 2022 mais peu 
accessibles et difficilement lisibles : 
Les produits analysés, les unités 
choisies, les méthodes d’analyses 
sont toutes très différentes, comme 
les lieux de prélèvements parfois en 
pleine campagne si j’en crois les 
coordonnées GPS, les radionucléides 
analysés sur chaque lieu sont eux 
aussi très différents. Tout me semble 
sélectionné au doigt mouillé !  J’ai 
trouvé parfois des chiffres 
particulièrement élevés, juste des 
erreurs d’analyse je présume… S’ils 
avaient voulu noyer le poisson en 
faisant semblant de proposer une 
étude sérieuse, ils ne s’y seraient pas 
pris autrement. 
 

Bernard Arnault… 
…panique tant de voir un député LFI 
arriver à la tête de la commission des 
finances de l’Assemblée nationale, 
qu’il a demandé que son dossier 
fiscal personnel soit classé « secret 
défense » ! Raté le fisc a refusé. 
Quel secret voulait-il cacher dans son 
dossier fiscal ? 


